





#Buenasnoticias | SE INICIA LA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE CONTINGENCIA. ■

■El lunes 3 de abril de 2023, iniciará la construcción del hospital de contingencia para Bambamarca en el barrio Amazonas. La mañana de ayer, nuestro Director General Juan Carlos Gayoso Saldaña junto al alcalde provincial, Sr. Hernán Vásquez Saavedra, recibió en despacho de alcaldía a la empresa ganadora, consorcio Sierra y Selva, que tendrá a su cargo la construcción de esta obra de vital importancia para toda la población. En esta reunión de coordinación, estuvieron presentes el regidor provincial, Silvestre Bautista Cubas; el gerente municipal, Econ. Fernando Manuel Cabanillas Torres; el gerente de Planeamiento, Presupuesto y Modernización; CPC. Percy Romero Mendoza; además nuestras autoridades coordinaron para que durante este proceso se pueda implementar la Sala de operaciones la cual no se encuentra inmersa en este proyecto. “Nuestra Atención con Calidad y Buen Trato, por la Salud de Nuestra Provincia “ #UESHBca

Por: Oficina de Informática, Telecomunicaciones y Estadística

<https://www.facebook.com/100064101342727/posts/pfbid0ASbTjgrubwFZ2k2CPRURaUn9NUdsihynSrUS7HTYCWCSzCor3CVh4H81RD67Yk63l/?d=w&mibexti>